

創立 47周年

# 奄美市立市小中学校学校だより 令和4年4月号

とびら島

本校ホームページから 過去の学校だよりも御覧 いただけます。



# 市との出会い

校長 中山 克彦

この4月,創立147年の歴史と伝統のある市小中学校に赴任いたしました。

学校から周囲を見るとヒカゲへゴが繁り、ズアカアオバトの鳴き声が響いています。また道路に 出るとシロハラクイナやキノボリトカゲもたびたび見かけます。 私が気付いているのはまだほんの 一部なのでしょうが、奄美の豊かでダイナミックな自然がとても身近にあることを実感しています。 さて、7名の児童生徒は、新学年へのどきどきとわくわくを胸に令和4年度をスタートしました。

朝登校するときから元気よくあいさつし、澄んだ瞳でうなずきながら先生の話を聞く姿。授業で粘り強く考えたり友達の考えを生かして発表したりする姿。委員会活動やボランティアに協力して取り組んだり校庭で仲良くサッカーや鉄棒をしたりして遊ぶ姿。自分の夢に向かって、その日その時間の目標を意識して取り組む姿に感心している毎日です。



このようなすばらしい子どもたちが、のびのびと安心して学習できるよう、そして日々の学校教育活動や地域の中で得たあらゆる経験が糧となるよう、最善を尽くしていきたいと思います。

市に来て3週間が過ぎますが、まさに出会いの期間でした。子どもたち・職員以外にも地域・保護者の皆様ともお話したり、行事や会合等に参加させていただく機会がありました。あらためて学校が皆様の有形無形の支援・応援があって支えられていることを感じることでした。

様々な出会いがあった4月。ある映画 監督のこんな言葉を思い出すことでした。 今年度も市校をどうぞよろしくお願いい たします。

限られた時間のなかで出会える人の数は、 出会えない人の数よりずっと少ない。 だから、出会った人をどれだけ大事にするかですね。 大林 宣彦

### 職員紹介

#### 市の子どもたちがさらに輝くために、力を合わせて頑張ります!

職	名	氏 名	担当	職名	氏 名	担当
校	長	なかやま かつひこ 中山 克彦		教 頭	なかま やすひさ 中間 康久	中学社会·保健体育
教	諭	きゅう かみ 浅野 若美	小学2·4年生担任	講 師	竹下かゆら	中2·3年担任·国·家·外·道
教	諭	こまた ひさし 小牟田 央	小学5·6年生担任	教 諭	元田 好人	中2·3年副担任·国·理·美·技
養護助教	教諭	さめしまさ ゆみ 鮫島紗由美	保健·給食関係	非常勤講師	なんごう たけし 南郷 丈志	中学数学
事務暗	战員	やまだ ともこ 山田 智子	事務·会計	非常勤講師	城 昭久	中学音楽
校 務	員	ひさだ ゆうき 久田 友樹	環境整備·使送等	理科支援員	本田 裕信	小学校理科授業支援
A L	Т	ジェイク	小中英語	巡回学校図書	里村 範子	図書室業務

# ★ 転入職員紹介 ★









#### 校長



- ① 薩摩川内市出身。曽於市,阿久根市,薩 摩川内市,奄美市(佐仁),伊佐市,姶良市, そして本校と7校目になります。妻と2人 暮らしです。よろしくお願いします。 ゆっくり長く走ることが好きです。子供た ちに負けず体力づくりに励みたいです。
- 荘厳とも思える豊かな自然。美しい海と 森に囲まれ、日々鳥のさえずりを聞きなが ら生活できる喜びを感じています。校舎は 新しいですが、いたるところに歴史と伝 統,1つ1つの教育活動に心を込めて打ち 込んできたことを感じます。
- 子供たちがのびのびと安心して学校生 活を送れるよう,環境整備を計画的に行い たいと思います。市の住民として地域の行 事に参加しながら市のことを学んだり,自 然に関する知識を深めたいです。

養護助教諭



- 奄美出身です。市小中学校へ初めて訪れ た時、豊かな自然を全身で感じることので きる奄美の良いところがたくさん詰まっ たがっこうだなぁと思いました。子供たち の元気と笑顔から、保護者の方や地域の方 の愛情をたくさん感じました。
- ② 自然に囲まれていて、静かで、人も学校 も温かいなぁと感じました。鳥の声に癒さ れています。なにより子供たちの笑顔がい っぱいで、幸せな気持ちになります
- ) 笑顔と感謝!毎日どんなことが待って いるのかワクワクしています。子供たちと の日々を笑顔で感謝しながら大切に過ご していきます。

#### 事務職員



- ① 龍郷町立円小学校より赴任しまし た。出身は奄美市の大熊です。『今年は キャンプに行くぞ!』と計画中です
- 赴任が決まってから過去の学校だよりを拝見し,「いろんな行事があっ て、みんな楽しそうだなぁ」と思いま した。これから始まる『市ライフ』に ワクワクしています
- ) 子供たちが毎日楽しく安全に過ご すことができるよう, 微力ながら頑張

今年度、新たに 3 名の新しい先生方が市校に加わりました!昨 年同様、コロナウイルス感染症の影響により、皆さんの前でご紹介 できないままですが、どうぞよろしくお願いいたします。

- く自己紹介の内容>
  - 自己紹介
  - ② 市・市校の印象
  - ③ 今年度の抱負

### ★あたらしい学年のもくひょう★



さんすうの かけざんを がんばりた いです!

はじめてのとびふく しきなので年下の子 と元気な学級をつく りたいです!

運動会が楽しみなの で、全種目を全力でが んばりたいです!

僕は苦手な教科や行 事などの活動を積極 的に挑戦していきた いです!

自分から進ん で声を出して コミュニケー ションを取り たいです!

3 年生になっ たのでみんな をひっぱりつ つ. 勉強にも力 を入れていき たいと思いま **す!** 

たくさんの行事がある から一生懸命とりくみ たいです!



- 10日(火)栄養教諭出前授業↓
- 11日(水)実力テスト(~12日);中学生↓ 地震・津波避難訓練↓
- 12日(木)児童生徒総会↓
- 14 日(土)土曜授業 風水害避難訓練↓ PTA 美化作業 (プール清掃) ゼ
- 17日(火)お弁当の日↓
- 18日(水)住用地区スポーツ交流大会↓
- 19日(木)家庭教育学級開講式↓
- 20日(金)眼科健診 サガリバナ公園緑化√ 八月踊り伝承会』
- 24 日(火)中 2,3 修学旅行(~26 日) ↓
- 27日(金)中学生休養措置。
- 30日(月)ふるさと体験留学(~3日) ↓



金メダリストの水谷隼 さんが来校されました! (テレビ局番組ロケのため)